



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0124/2010		Datum:	09.12.2010
Verfasser:	03-Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen	Az:		
Gremienweg:				
17.12.2010	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:				
Inklusion von Kindern mit Behinderungen an Koblenzer Schulen				

Die Mitgliedsstaaten der Vereinten Nationen haben vor vier Jahren eine Konvention zum Schutz und zur Förderung der Rechte behinderter Menschen auf den Weg gebracht, die 2008 unterzeichnet wurde. Um das alltägliche Miteinander von jungen Menschen mit und ohne Behinderung im gesellschaftlichen Leben zu fördern, muss der gemeinsame Unterricht in einem „inkluisiven“ Schulsystem zur Regel werden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Rechnet der Schulträger damit, dass es in Kürze einen entsprechenden Beschluss der Landesregierung zur Umsetzung dieser UN-Konvention geben wird?
2. Welche Maßnahmen plant die Stadt, um das wichtige Ziel der Inklusion für alle Koblenzer Kinder umsetzen zu können?